



Konsisten Anti Narkoba, Mahasiswa Baru ITN Malang Jalani Tes Urine

Seluruh mahasiswa baru ITN Malang menjalani tes urine dalam kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun Akademik 2017/2018 di Kampus I ITN Malang, Senin (11/9).

Untuk mempercepat proses pengambilan urine panitia memanfaatkan 11 toilet yang tersebar di Kampus I. Sekitar 900 mahasiswa baru terbagi dalam kelompok-kelompok dengan tertib bergiliran masuk toilet untuk mengisi tempat urine yang sudah diberi nomor sesuai absen masing-masing.

“Hari ini kami laksanakan tes urine pada kurang lebih 900

maba, sisanya akan di lakukan Hari Rabu sesuai pemberian materi bahaya penyalah gunaan narkotika dari BNN. BNN sebenarnya meminta kegiatan dilakukan Hari Rabu, namun karena jadwal padat jadi sebagian besar kami lakukan sekarang,” jelas M Abdur Kohar, Ketua Pelaksana Tes Urine dari UKM Pesan.



Meskipun baru kali pertama melaksanakan kegiatan tes urine, namun dari pantauan tim Humas ITN Malang semua kegiatan berjalan dengan tertib. Seperti halnya di toilet 15, sebanyak 60 mahasiswa baru dengan antusias menunggu giliran. Untuk melepas kejenuhan panitia pendamping regu memberikan tebak-tebakan, atau memberikan pengetahuan seputar bahaya narkotika.

Menurut Ach. Idrus Al Hasani dari UKM Pesan menuturkan, di 11 toilet tidak ditemukan mahasiswa baru yang menampilkan ekspresi wajah gelisah, takut apalagi menolak saat diambil sampel urinenya.

Kegiatan ini diapresiasi oleh Meta Nur Bintang Bestari mahasiswa baru asli Sumbawa. Dari tahun ke tahun banyaknya pengguna narkoba dari kalangan mahasiswa membuatnya prihatin.

“Kegiatan seperti ini bagus sekali sebagai pencegahan diri,

karena banyaknya remaja-remaja pengonsumsi narkoba. Jika ada yang ketahuan memakai kalau sifatnya masih coba-coba bisa dibantu, diberi support untuk menjauhinya," jelasnya bersemangat.

Calon mahasiswi Teknik Lingkungan ini berharap semua mahasiswa baru nantinya bisa mengikuti kegiatan yang positif agar terhindar dari hal-hal buruk jangan sampai terjerumus dalam penyalahgunaan narkoba. (mer/humas)